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Abstract (en)
Watch casing has a detachable decorative bezel which is secured to the casing by a number of bayonet attachments (6) and locking mechanisms
(4). The locking mechanism comprise elastic means designed to exert a pressure on the bezel so that it is extended away from the casing (1)
with the pressure exerted approximately equally around the bezel. Equally position elements are arranged to oppose positioning of the bezel until
sufficient force is applied to cause locking of the bayonet mechanism.

Abstract (fr)
Cette boîte de montre est munie d'une lunette décorative amovible, dans laquelle cette lunette décorative (7, 17) est retenue sur la boîte par une
pluralité de moyens de fixation de type baïonnette (6, 16, 8, 18) associés à des moyens de blocage (4, 10, 14, 20), qui comportent d'une part des
moyens élastiques (5, 15) conçus pour exercer une pression tendant à écarter cette lunette (7, 17) de ladite boîte (1, 11), et disposés pour que
les pressions qu'ils exercent se répartissent de manière sensiblement égale sur l'ensemble du pourtour de ladite lunette (7, 17) et d'autre part des
éléments de positionnement (10, 20) entre ladite lunette (7, 17) et ladite boîte (1, 11) conformés pour s'opposer au déplacement de cette lunette
positionnée sur la boîte tant qu'une force déterminée, de direction opposée à celle provoquant l'engagement des moyens de fixation à baïonnette (6,
16, 8, 18), n'a pas été appliquée à cette lunette (7, 17). <IMAGE>
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